

Montag, 8. August 2022

Holger Kreuttner
Pressesprecher

Pressemitteilung

Telefon 07361 508-1433
holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

Hofherrnweiler hat jetzt ein Sparkassen-Stadion

Rechtzeitig zum ersten Heimspiel der TSG Hofherrnweiler-Unterrombach in der Verbandsliga am 13. August haben der Verein und die Kreissparkasse Ostalb ihre langjährige Partnerschaft deutlich sichtbar ausgebaut.



v.r.: Achim Pfeifer, Vorsitzender der TSG Hofherrnweiler-Unterrombach, Direktor Alexander Vaas von der Kreissparkasse Ostalb und Klaus Krehlik, 2. Vorsitzender und Abteilungsleiter Jugendfußball der TSG unterzeichnen den neuen Kooperationsvertrag und freuen sich auf spannende Verbandsligaspiele auf dem perfekten Rasen im neuen Sparkassen-Stadion

„Ab sofort spielt unsere erste Mannschaft im Sparkassen-Stadion. Und das, dank der umfangreichen Sanierung des Spielfelds, nun wieder unter optimalen Bedingungen.“ freut sich der Vereinsvorsitzende Achim Pfeifer. Von der besonderen Qualität des Stadions und des sehr

gepflegten Rasens überzeugte sich als Vertreter des neuen Namenssponsors Direktor Alexander Vaas von der Kreissparkasse Ostalb: „Die Fußballabteilung der TSG leistet hier auf ihrem vereinseigenen Gelände ausgezeichnete Arbeit - von der Jugend- und Nachwuchsförderung über die aktiven Mannschaften bis hin zur sogar bundesweit erfolgreichen AH. Dieses großartige, ehrenamtliche Vereinsengagement unterstützt die Kreissparkasse Ostalb gern durch die Übernahme einer langfristigen Namenspatenschaft für das Sparkassen-Stadion. Wir wünschen der TSG eine erfolgreiche Saison und drei spannende Derbys mit vielen Zuschauern gegen Essingen, Schwäbisch Gmünd und Dorfmerkingen.“

Die offizielle Einweihung des Sparkassen-Stadions erfolgt am Samstag, 13. August im würdigen Rahmen: ab 11 Uhr sorgen die „Ostalb Böhmisches Musikanten“ musikalisch für Stimmung, gutes Wetter und beste Bewirtung mit Weißwurstfrühstück, frisch Gegrilltem und kühlen Getränken sind ebenfalls garantiert und nach der Platzsegnung erfolgt pünktlich um 14 Uhr der Anpfiff des ersten Heimspiels gegen die TSG Tübingen. Achim Pfeifer: „Die TSG Hofherrnweiler-Unterrombach trifft als Viertplatzierte dabei auf den aktuellen Tabellenführer. Wir erleben im neuen Sparkassen-Stadion also sozusagen das Spitzenspiel der noch jungen Saison 2022/23. Nach dem Spiel feiern wir dann noch gemeinsam mit unseren Gästen bei Livemusik von TwoRock.““